
 

 

 

 

 
                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋市議会本会議の代表

質問において、森ともおが会

派を代表して質疑した内容の

一部をご紹介します。他の項

目については、ぜひ森ともお

WEBサイトをご覧ください。 

答弁；総務局長：行政手続きオンライン化に合わせ、業務を集約化・自動化するなどの

業務変革に取り組むことは、今後の自治体経営において不可欠。総務局としては、各所

属と連携しながら、市全体の仕事の変革を進め、あわせて DX 推進を図ることで、より一層

のきめ細やかな市民サービスの充実に向け取り組む。 

 

 

 

 

 

熱田区選出 名古屋市議会議員 

   

 

2024年 夏号 

熱田の 

も り 
 

森 ともお 通信 

最先端のデジタル都市の実現について 

 

「熱田のもり 森ともお」に対し、ご理解

やご支援を賜り、心から感謝申し上げます。 

現在、名古屋民主市議団として、市長に対

し９月提出予定の令和７年度予算要望に向

け、要望書作成を進めているところです。 

今年度、森ともおは、名古屋市監査委員

に選任いただきました。 

今後も、皆様方への感謝の気持ちを胸に、

熱田・名古屋のため、誠実にひたむきに活動

を積み重ねて参ります。何卒、ご指導賜りま

すようお願いいたします。 

 

■ 森 ともお プロフィール ■  （１９７１年３月２６日生 ５４歳・O型・牡羊座） 

1989年 愛知県立惟信高等学校卒業（演劇部） 
1989年～愛知教育大学（少林寺拳法部、日比野中にて教育実習、松田ボクシングジムに通う） 
1993年 同大学卒業 名古屋市立小学校勤務（東丘小→栄生小→滝ノ水小→西前田小） 
2008～2010年  連合愛知広報局長         2015年４月名古屋市会議員初当選 
2009・2010年 愛知県教員組合執行副委員長     2023年４月名古屋市会議員３期目当選（7692票） 
2012・2013年 名古屋市教員組合執行副委員長    【202４年度所属等】   土木交通委員会委員   
2014年 7月 市立西前田小（教頭）退職     安心・安全なまちづくり対策特別委員会委員 
                                  

 

質問；森ともお：行政手続きオンライン化により、市

民は、「書かなくていい、待たなくていい、行かなく

ていい」などの効果が期待される。また、デジタルツ

ール導入などにより人的余力が生まれる。今後どのよ

うに自治体経営を進めるのか総務局長にお尋ねする。 

 

【監査委員の役割】市の事業が、公正に、効率的に行われてい

るかをチェックするため、市長から独立しておかれる執行機関

です。例えば、財務、出納の事務が適切に行われているかなど

に着目して監査を行い、問題点を指摘し、改善を促します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

 
検 索 

と も

名古屋民主市会議員団市政報告（熱田区版）  2024年 夏号 森 ともお 

堀川の活用で名古屋・熱田の更なる活性化を！ 
 

住所  名古屋市熱田区金山町１－17－5 

電話  ０５２－６８２－２２０５ 

※ 地域のお困りごとなど、お気軽にご相談を。 

※ 弁護士や税理士相談も承ります。〔相談無料〕 

  インスタグラムやフェイスブック、ホーム 

ページなども随時更新中！ぜひご覧ください。 

元気もりもり 森ともお事務所のご案内 

熱田区の花 

ハナショウブ 

 

 

森ともおは、これまで、名古屋・熱田の更なる活

性化を目指し、名古屋国際会議場及び白鳥公園の再

整備や渋滞対策等を働きかけてきました。 

この度、ようやく令和７年２月～９年３月、名古

屋国際会議場の改修工事が決定。これにより、次の

課題等が生じます。①工事の期間、指定避難所等の

機能が不足する。②工事に伴い、名古屋国際会議場

内及び周辺で使用・通行不可区域が生じる。 

今後もこれら課題解決に取り組むとともに、名古

屋中央卸売市場本場等との連携も視野に、熱田神宮

（宮の渡し）や名古屋城とも繋がる堀川を活用した

名古屋・熱田の活性化に向け、全力を尽くします。 

堀川で SUP 

ようこそ 名古屋市役所本会議場へ！ ～模擬議会などを実施～  

  

 

５・６月、それぞれ市内小学

校６年生の皆さんが、社会科の

学習の一環で名古屋市役所に！ 

映画の撮影場所にも使用され

ている本庁舎や市議会の本会議

場も見学してもらいました。 

本会議場では、市会の役割説

明や模擬議会なども行い、子ど

もたちからは「議員として一番

苦労することは何か」など多く

の質問がありました。 


